

Zu einem Kopfschüttler

Merken Sie eigentlich noch wie fanatisch Sie sind? Alleine beim Durchlesen Ihrer Homepage musste ich pausenlos den Kopf schütteln. Ich möchte einmal wissen warum Sie eine solche Sucht fast mehr als Ihr Leben verteidigen.

Chatpartner (2010)

Wenn Sie beim Lesen „pausenlos den Kopf schütteln“, nutzen Sie diesen Körperteil womöglich nicht richtig. Die Antwort auf Ihre Wissbegier findet sich *eigentlich* im dort veröffentlichten Text.

Veröffentlicht: 28. Juni 2010 - Letztes Update: 26. Dezember 2025